

## Tipps und Tricks vom Schalker Jahrhundert-Stürmer Klaus Fischer



Tipps und Tricks vom Torschützen des Jahrhundert-Tores - Klaus Fischer (rechts) - erhalten derzeit rund 30 Jungen und Mädchen auf der Sportanlage des Kamener SC. Die Klaus-Fischer-Fußballschule macht heute noch Station auf dem Sportplatz an der Gutenbergstraße. Zum Auftakt begrüßte in der vergangenen Wochen der ehemalige Schalker Angreifer Rüdiger Abramczik die Nachwuchskicker, MSV Duisburgs ehemaliger Ausnahmestürmer Horst „Pille“ Gecks (hinten rechts) und Vlado Saric (ehemals RW Essen, links) sind indes auch heute nochmals als fachkundige Trainer im Einsatz.

FOTO: TEIMANN